
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.02.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) zum Neubau der 3-Feld-

Sporthalle am Standort "Steg" 
  
 
 
Laut Antwort der Stadtverwaltung zu unserer Anfrage* zum Neubau der 3-Feld-Sporthalle 
am Standort "Steg" vom Mai 2018, sollten alle Bauleistungen im IV. Quartal  2018 
abgeschlossen sein. 
 
Aktuell befindet sich die 3-Feld-Sporthalle am Standort "Steg" noch im Bau. 
 
Wir fragen dazu erneut 
 

1. Wann werden alle Bauleistungen abgeschlossen sein? 
 

2. Der Verzug ist warum eingetreten? 
 

3. Ab wann kann die Sporthalle von den umliegenden Schulen und für Vereinssport 
genutzt werden. 
 

4. Warum informiert die Verwaltung nicht selbständig zum Verzug? 
 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 

 
 

* http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=15047 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2019/04858 
Datum:   06.02.2019 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Scholtyssek, 
Andreas 
Plandatum:     
   



   

 

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        18. Februar 2019 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 27.02.2019 
Anfrage der CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) zum Neubau der 3-Feld-Sporthalle am 
Standort "Steg" 
 
Vorlagen-Nummer: VI/2019/04858 
TOP: 10.5 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
5. Wann werden alle Bauleistungen abgeschlossen sein? 
 

Die Bauleistungen werden Ende März 2019 fertiggestellt. 
 
6. Der Verzug ist warum eingetreten? 
 

Gründe für die Verzögerungen ergeben sich wie folgt: Rund 13.000 Tonnen Erdaushub 
mussten aufgrund der schlechten Qualität komplett abgefahren und entsorgt werden. 
Dadurch verzögerten sich die Gründungsarbeiten. Darüber hinaus musste einer Firma 
gekündigt werden, da diese nicht erschien.  Dies erforderte eine neue öffentliche 
Ausschreibung mit den entsprechend zu beachtenden Fristen. Durch die Insolvenz des 
Sportgeräteherstellers konnte die vereinbarte Lieferung der festen Sportgeräte nicht 
erfolgen. Die Stadt hat diese Leistung neu ausgeschrieben. 

 
7. Ab wann kann die Sporthalle von den umliegenden Schulen und für Vereinssport 

genutzt werden? 
 

Der Beginn der Nutzung der Halle ist für April 2019 vorgesehen. Künftige Nutzer sind das 
Cantor-Gymnasium und das Neue Städtische Gymnasium für den Sportunterricht sowie 
Vereine. 
 

8. Warum informiert die Verwaltung nicht selbständig zum Verzug? 
 

Die Stadtverwaltung hat auf Anfrage in der Stadtratssitzung vom 24.10.2018 mündlich 
und am 12.11.2018  auch schriftlich informiert. 

 
 
 
 
 

 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

